

DG Steinbruck stellt Schützenmeister

Welzheimer Schützengilde hat Stadtmeisterschaften im Schießen ausgetragen

Welzheim.

Bereits zum 48. Mal fanden die Stadtmeisterschaften im Gewehr- und Pistolschießen statt. 113 Schützen starteten in 28 Mannschaften.

Auch dieses Jahr wurden wieder sehr gute Ergebnisse erzielt, wobei bei den Herren (Einzelwertung) Rico Pena mit 135 Ringen mit knappem Vorsprung siegte und dadurch auch sein Team „FZV Herren 1“ beim Mannschaftsergebnis auf den 1. Platz brachte. Bei den Damen (Einzelwertung) siegte Ramona Eisenmann von „4 Engel für Owi“ mit 129 Ringen.

Bei den Herren-Mannschaften verwiesen die „FZV-Herren 1“ das Team von „Dienstagsradler 1“ auf den zweiten Platz. Das Team „ME United“ holte sich den dritten Platz. Bei den Damen-Mannschaften gewann wie schon die letzten 3 Jahre die Stadtkapelle. Leider war bei der Jugend mit nur einer Mannschaft die Platzverteilung einfach. Die Jugendfeuerwehr holte sich hier die Preise. Im Jugend-Einzel gewann Hanna Vogel von der Jugendfeuerwehr. Hier nun die Ergebnisse im Einzelnen:

Ergebnisse beim Luftgewehr

In der Herren-Einzelwertung errang Rico Pena vom „FZV Aichstrut“ mit sehr guten 135 Ringen den ersten Platz. Auf Platz 2 folgt Klaus-Peter Weiß von „Dienstagsradler 1“ mit nur einem Ring weniger. Platz 3 belegte Christoph Walter von „DG Steinbruck 1“ mit 125 Ringen. Platz 4 für Martin Bareiß vom „FZV Aichstrut“ mit 124 Ringen und Platz 5 für Dieter Baum von den „Dienstagsradler 1“ mit ebenfalls 124 Ringen.

Bei der Herren-Mannschaftswertung siegten die Männer vom FZV Aichstrut mit überragenden 381 Ringen in der Besetzung Rico Pena, 135 Ringe, Martin Bareiß, 124 Ringe, Wolfgang Schmid mit 122 Ringen und Jens Eisenmann mit 116 Ringen. Auf Platz 2 folgen mit nur 7 Ringen Abstand im Gesamtergebnis die Herren von „Dienstagsradler 1“ mit Klaus-Peter Weiß, Dieter Baum, Robert Steiner und Mika Trapp. Auf Platz 3 folgt das Team „ME United“ mit 358 Ringen in der Besetzung Stefanie Buckel, Alexander Pissinger, Günter Berith und Sascha Göhringer.

Platz 4 erreicht das Team der „DG Steinbruck 1“ mit 336 Ringen. Auf Rang 5 die „Pink Elephants“ mit 327 Ringen.

Bei der Damen-Einzelwertung wurde Ramona Eisenmann von „4 Engel für Owi“ mit sehr guten 129 Ringen Erste. Auf Platz zwei mit nur einem Ring Rückstand folgt Stefanie Buckel von „ME United“. Mit 125 Ringen folgt auf Platz 3 Christina Back von der Stadtkapelle. Auf Platz 4 Anette Höfer und Platz 5 Margit Kuhn, jeweils mit 117 Ringen und beide von der Stadtkapelle.

Stadtkapelle Damen zum vierten Mal in Folge Mannschaftssieger



Lauter erfolgreiche Schützen, die geehrt wurden: Freizeitverein Aichstrut

Bilder: Privat

Bei den Damen-Mannschaften konnte sich die Stadtkapelle wieder auf Platz 1 behaupten. Zu dem guten Gesamtergebnis von 359 Ringen trugen bei: Christina Back mit 125 Ringen, Anette Höfer mit 117 Ringen, Margit Kuhn mit 117 Ringen und Conny Prücklmeier mit 112 Ringen.

Den zweiten Platz erzielten die „FZV-Aichstrut Damen“ mit 304 Ringen. Hier traten an: Tanja Eisenmann de Palomino, Amanda Köhler Eisenmann, Diane Eisenmann und Stephanie Hillebrand. Dritter wurden die Damen von „CVJM Köfte“ mit 298 Ringen. Auf Platz 4 mit 296 Ringen die „Volley Girls“ und auf Platz 5 „4 Engel für Owi“ mit 244 Ringen.

In der Jugend Einzelwertung waren lediglich 5 Schützen am Start. Platz 1 Hanna Vogel mit 101 Ringen, zweiter Silas Müller mit ebenfalls 101 Ringen, Platz 3 Tamara Beccard mit 100 Ringen, alle drei von der Jugendfeuerwehr. Den vierten Platz erreichte Dean Gutmann von der „DG Steinbruck 2“ mit 87 Ringen und Platz 5 für Lukas Höfer mit 73 Ringen, auch von der Jugendfeuerwehr.

Ergebnisse beim Königsschießen

Nun zu den diesjährigen Bestleistungen im Königsschießen Luftgewehr Jugend und dem Königsschießen Kleinkaliber Damen und Herren.

In diesen Disziplinen geht es darum, den besten 10er zu schießen.

Bei den Jugendlichen erzielte Silas Müller den besten Schuss mit einem 273-Teiler und darf nun den Titel des Jugend-Schützenkönigs tragen.

Auf Platz 2 folgt Tamara Beccard mit ei-

nem 504-Teiler und dritter Lukas Höfer mit einem 538-Teiler.

Ergebnisse beim Königsschießen

Beim Königsschießen Damen und Herren mit dem Kleinkaliber-Gewehr gelang es dieses Jahr wieder einem Schützen der „DG Steinbruck“, den besten Treffer zu landen. Oliver Bux erreichte den ersten Platz mit einem 47-Teiler. Er darf nun ein Jahr den Titel des Schützenkönigs tragen. Erster Ritter wurde wie im vergangenen Jahr Thilo Haefke vom „Stammtisch Schützenhaus“ mit einem 72-Teiler, zweiter Ritter wurde Brigitte Greiner vom „CVJM Koefte“ mit einem 82-Teiler. Die Treffer waren also nur wenige Zehntelmillimeter voneinander entfernt.

Ergebnisse bei der Luftpistole

In dieser Disziplin nahmen 6 Personen teil. Platz 1 erreichte Sebastian Dießner von den „Volleyball-Herren“ mit 129 Ringen, gefolgt von Klaus-Peter Weiß von den „Dienstagsradlern 1“ mit 120 Ringen. Brigitte Greiner vom „CVJM Köfte“ belegte Platz 3 mit 119 Ringen.

Ergebnisliste

■ Die gesamte Ergebnisliste der Stadtmeisterschaften finden Interessierte auf www.sgi-welzheim.de unter der Rubrik Gewehr/Ergebnisse.



Schützenkönig Oliver Bux.



Dienstagsradler



Jugendfeuerwehr